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Messieurs les Commissaires,

J’ai 74 ans et j’habite Saint-Paul depuis 1970. Avant, avec mon mari, nous habitions en
alternance Saint-Paul et la Nouvelle-Ecosse, mais finalement nous avons choisi
Saint—Paul. C’est tellement tranquille.

Je suis contre le projet éolien, parce qu’on n’en a pas besoin. On a en masse d’électricité
avec nos barrages et là, ils veulent scrapper la terre avec leurs grosses machines.

J’ai travaillé fort pour me faire un beau coin, une belle maison. Nous sommes très bien
là et ils veulent nous voler ça? Non, merci!

Et mon eau? Mon puits artésien est à 100 pieds. S’ils salissent la veine, comment je
vais faire?

Si c’était nécessaire d’avoir des éoliennes, je dirais oui, mais là on n’en apas besoin,
alors pourquoi tocts ces troubles?

Déjà, en 2011,je me suis opposée au projet qui menaçait Saint-Valentin et toute la
région. J’étais au BAPE etje lui ai expliqué que nous n’avions pas besoin de ces grosses
machines dangereuses et inutiles.

Avec le nouveau projet, avez-vous pensé à ce qui va arriver au bétail’? J’ai bien peur
qct’il ait des problèmes de reproduction avec tout le stress qu’il va subir.

Et le démantèlement? Vous pensez vraiment qu’ils vont le faire? On va rester pogné
avec, je vous le dis, moi!

Et tous ces problèmes qu’on va laisser à nos enfants et petits-enfants..

Non, Messieurs les Commissaires, dites bien vite à Québec dc rejeter ce projet qui ne sert
à rien.

Fleurette Guérin
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